

Der Ordensammler von Bedburg-Hau

Das närrische Hobby von Claus und Dennis Schneider

VON OLAF PLOTKE

BEDBURG-HAU. Der Orden ist die höchste Auszeichnung im Sitzungskarneval. Ein echter Karnevalist hütet und sammelt seine Orden. Und wer im Karneval aktiv ist, hat nach einigen Jahren auch eine hübsche Sammlung zusammen, die man stolz herumzeigen kann. Aber die Zahl der Karneval Orden, die Claus Schneider aus Hau in seiner Garage hat, sprengt alle Dimensionen: 15.000 Orden!

Klaus Schneider ist zweiter Vorsitzender der Karnevalsgesellschaft Funkturm Hau. Natürlich hat er schon allerlei Karneval Orden verliehen bekommen, aber auf 15.000 würde er eigentlich nicht kommen. Aber wie kommt man dann denn zu so vielen Orden? Die Auflösung ist so einfach wie skurril. Jedes Jahr lässt der Funkturm Hau seine Kar-

neval Orden beim gleichen Hersteller produzieren: Vereinsbedarf Sack aus Grevenbroich - einer der größten Anbieter weltweit. „Weil wir so treue Kunden sind, haben wir mal nach einer Spende für unseren Verein gefragt“, berichtet Claus Schneider. Aber natürlich hat eine solche Firma jede Menge Anfragen nach finanzieller Unterstützung. „Ich kann Euch höchstens ein paar alte Orden schenken“, war die Antwort des Firmenchefs. Claus Schneider überlegte nicht lange und schlug ein.

Es waren dann aber doch mehr als ein paar Orden: Kistenweise lagerten Orden aus Überproduktionen von Karnevalsgesellschaften aus ganz Europa im Lager der Firma. Schneider nahm sie alle mit. Dafür brauchte er einen kleinen LKW.

Und nun lagern in langen Regalen in seiner Riesen garage viele Schuhkartons

voll mit den verschiedensten Karneval Orden. Alle sortiert, beschriftet und bis unter die Decke gestapelt. Denn Schneider hat mit den Orden etwas vor: „Wir wollen die an Sammler und Vereine verkaufen, denen vielleicht noch ein Orden aus der Vergangenheit fehlt.“

Dazu werden derzeit alle Orden von Claus Schneider und seinem Sohn Dennis fotografiert und auf eine eigene Webseite gestellt. Eine echte Fleißarbeit. „Die Einnahmen gehen dann natürlich ohne Abzug an den Funkturm Hau“, verspricht Schneider.

Wer mal sehen will, was es so alles für phantasievolle Orden gibt, geht auf www.karneval Orden-24.de.

Auf den Veranstaltungen von Funkturm Hau will Schneider auch Stellwände aufstellen und einen kleinen Ausschnitt der Riesensammlung präsentieren.



Orden über Orden lagern in der Garage bei Claus Schneider (li) und seinem Sohn Dennis. Die sind zwar Karnevalisten, haben diese Orden aber nicht verliehen bekommen.

Foto: Olaf Plotke